
Críticas a la.,actuacíon
realizada en la
zona del incendio
del Ducado
B.CHAMÓN
GUADALAJARA. La Asocia-
ción Cultural La Riba ha incidi-
do en las promesas incumpli-
das de la Junta en su propuesta
de transporte para la zona de
Molina de Aragón. Asegura
que después de dos años del in-
cendio de la Riba de Saelices to-
davía no ha comenzado a fun-
cionar el denominado trans-
porte «a la carta», un modelo
que, según afirma, se dijo que
era novedoso aunque se ha po-•dido comprobar cómo lleva ya
un tiempo funcionando en Cas-
tilla y León.

Sobre el incumplimíento de
la propuesta, La Riba se apoya
en las promesas realizadas des-
de la Junta y que todavía no se
han hecho realidad. Señala
que en marzo de 2006, el presi-
dente Barreda vuelve a anun-
ciar esta «experiencia novedo-
sa» y manifiesta que el «con-

ocurso se convocara en mayo
con objeto de que comience a
funcionar en septiembre».

Relata que en enero de 2007,
el Gobierno regional a través
de la delegada provincial de
Obras Públicas, Elena Martín,
manifiesta que «la pretensión
de la Junta en lo que se refiere
al transporte es habilitar cuan-
to antes este "Transporte Zo-
nal" que, si bien está ya bastan-
te avanzado en la zona de Mali-
na, se prolongaría luego a toda
la provincia». Martín afirmó
que el servicio estaría en mar-
cha en el transcurso del vera-
no. Por último, se hace eco de
unas declaraciones efectuadas
recientemente por el delegado
de la Junta en Guadalajara, An-
gel Padrino, en las que recono-
ce que que el servicio de
«Transporte a la Demanda» pa-
ra el Señorío de Malina no po-
drá ser una realidad hasta,
muy posiblemente, después del
próximo otoño.

También el grupo Ecologis-
tas en Acción ha asegurado
que la gestión realizada en la
zona del incendio de Riba de
Saelices de Guadalajara ha si-
do un «fracaso porque hemos
podido comprobar que la bate-
ría de promesas lanzadas en
los meses posteriores al incen-
dio, se han concretado en ac-
tuaciones puntuales que no
han permitido ni un correcto
tratamiento del monte, ni el de-
sarrollo de la zona, ni lo que es
más importante, el descanso
de las once familias que perdie-
ron entre las llamas lo que más

oquerrán».
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Antonio Román y José María Barreda durante su encuentro en el Palacio de Fuensalida EFE

•
apoyo

El alcalde reclama ayudas para el Campus
Universitario, el Palacio de Congresos o las
infraestructuras viarias

BEúNCHAMÓN
GUADALAJARA. El nuevo al-
calde de Guadalajara, el popu-
lar, Antonio Román, ha manteo
nido una reunión con el presi-
dente de Castilla-La Mancha,
José María Barreda, con el fin
de tener una primera toma de
contacto tras las últimas elec-
ciones municipales y autonó-

•micas,
Según aseguran desde el

Ayuntamiento de Guadalaja-
ra, Román trasladó a Barreda
la necesidad de que, con inde-
pendencia del diferente color
político de las administracio-
nes que encabezan, exista una
colaboración entre ambas con
el fin de trabajar por el progre-
so y la prosperidad de Guadala-
jara y la ejecución de determi-
nados proyectos como el Cam-
pus Universitario, el Palacio
de Congresos o infraestructu-

• •ras viarias.
Así, en relación al futuro

campus universitario de Gua-
dalajara, el alcalde ha señala-
do que en la reunión se han
puesto sobre la mesa las postu-
ras de ambas administracio-
nes y se han analizado las ven-
tajas e inconvenientes de una y
otra opción. Según Antonio Ro-
mán, «se va a seguir reflexiona-
do sobre esta materia para bus-
car un punto de encuentro en-
tre el Ayuntamiento y la Junta,

pero siempre persiguiendo que
Guadalajara se convierta en
una ciudad universitaria».

Hay que recordar que el re-
gidor guadalajareño no es par-
tidario de que este lugar se ubi-
que en el futuro polígono del
Ruiseñor, tal y como defiende
la Junta, por entender que es-
tas instalaciones universita-
rias estarían alejadas del cen-
tro de la capital impidiendo, de
esta forma, una implicación en-
tre la Universidad y la ciudad.

Infraestructuras
Asimismo, otro de los asuntos
planteados afectan a la resolu-
ción del tráfico, ya que, según
Román, éste es uno de los pro-
blemas de Guadalajara que re-
quiere soluciones, no sólo en
las infraestructuras internas
de la ciudad, sino en las exter-
nas».

El alcalde incidió en la im-
portancia de mejorar determi-
nadas infraestructuras de ac-
ceso a la ciudad como las carre-
teras de Fontanar y Chi-
loeches, que requieren ser des-
dobladas. También ha destaca-
do la necesidad de avanzar en
un proyecto clave como es la co-
nexión de los polígonos indus-
triales de Guadalajara.

El Palacio de Exposiciones
y Congresos ha sido otro de los
asuntos planteados en el en-

cuentro ,un proyecto del que se
lleva hablando en Guadalajara
desde 1999.Barreda anunció al
alcalde que en las próximas se·
manas podrá reunirse con los
consejeros competentes en es-
te ámbito, con el fin de conocer
la propuesta que va a realizar
la Junta sobre el tema.

Finalmente, Antonio Ro-
mán también ha aprovechado
la reunión para solicitar al pre-
sidente regional que la Junta
de Comunidades financie a
partes iguales con el Ayunta-
miento el equipamiento que
precisa el polideportivo muni-
cipal que se está construyendo
en Aguas Vivas.

Próximamente, el alcalde
de Guadalajara mantendrá re-
uniones con los consejeros del
Gobierno de Castilla-La Man-
cha, «no sólo para solicitar in-
versiones, sino para pedirles
que compartan con el Ayunta-
miento proyectos necesarios
para la ciudad».
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Los cortes de
carretera en la

• •provincia. ,continuaran
hasta mañana
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GUADALAJARA. Diversos
cortes de carril, con motivo de
las diferentes obras que se es-
tánllevando a cabo en las carre-
teras nacionales a su paso por
la provincia de Guadalajara,
proseguirán hasta mañana
viernes, 20 de julio. Según la
Subdelegación del Gobierno de
Guadalajara, una de las carre-
teras afectadas es la A-2 en ho-
rario diurno, entre los puntos
kilométricos 71,7y 72,3, dentro
del término de Torija, en su vía
de servicio, y entre los puntos
kilométricos 73 (Torija) y 139,
en el límite de la provincia con
Soria, en ambas calzadas.

Igualmente, seguirá corta-
da la CN-320, entre los puntos
kilométricos 227(Auñón) y 241
(Peñalver); entre los puntos ki-
lométricos 249 (Tendilla) y 267
(Yebes); entre los puntos kilo-
métricos 301(Valdeaveruelo) y
308 (Torrejón del Rey); entre
los puntos kilométricos 310
(Galápagos) y 315(El casar).

La CN-204 permanecerá ce-
rrada al tráfico entre los pun-
tos kilométricos 30 (Gualda) y
40,7 (Gárgoles de Abajo). El ho-
rario de estos trabajos será des-
de las 08.00 a las 20.00, a excep-
ción del viernes que se darán
por finalizados a las 13.00.

La A-2 estará cortada tamo
bién en horario nocturno entre
los puntos kilométricos 39
(Azuqueca de Henares) y 44,5
(Alovera), localizándose las
obras en los enlaces y vías de
servicio de ambas márgenes. Y
entre los puntos kilométricos
39 (Azuque ca) y 47 (Alovera),
dentro de la calzada izquierda.

Los trabajos estarán supedi-
tados a las condiciones climáti-
cas y a las exigencias que plan-
tee la intensidad de tráfico.
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El alcalde expone una fórmula mixta
para el Campus Universitario
El alcalde de Guadalajara, Antonio Román, se reunía hace unos
días en la Universidad de Alcalá de Henares con el rector de la
misma, Virgilio Zapatero, para abordar uno de los proyectos de
futuro más importantes de la capital, el campus universitario.
En ese encuentro, Antonio Román ha expuesto la opción que
considera más beneficiosa para Guadalajara capital, basada en
una fórmula mixta que plantea que parte de los edificios estén
ubicados en el polígono del Ruiseñor y el resto en el centro de
Guadalajara. Por su parte, Virgilio Zapatero ha hecho lo propio y
ha explicado al alcalde de Guadalajara su planteamiento. Tanto
Antonio Román como Virgilio Zapatero se han marcado como
objetivo prioritario defender los intereses de los guadalajareños.
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